



**SIMULASI KESIAPSIAGAAN BENCANA**

**Kesiapsiagaan Menjadi Kebiasaan**

**WARGA** Sudagaran RW 10 Tegalrejo Yogyakarta menggelar simulasi bencana di tepi Sungai Winongo. Sebagai salah satu Kampung Tanggap Bencana (KTB) di Yogyakarta kegiatan ini penting untuk menyiagakan warga menghadapi bencana.

Berbagai simulasi bencana yang diadakan adalah banjir, tanah longsor, puting beliung dan kebakaran. Dalam simulasi bencana banjir relawan KTB Tegalrejo bersama warga berusaha menyelamatkan warga yang terdampar di Sungai Winongo.

"Ini simulasi yang kedua untuk menyiapkan warga ketika menghadapi bencana. Kegiatan ini didanai dari BPBD kota," kata Ketua KTB Tegalrejo Sigit Nugroho saat pembukaan simulasi Minggu (24/11).

Selama ini wilayah di RW 10 terutama di RT 40 yang dekat dengan sungai rawan terkena luapan. Termasuk tanah longsor karena sekitar 100 meter bantaran sungai dekat permukaan warga belum ditalud.

Selain wilayah tersebut juga berpotensi rawan kebakaran karena padatnya penduduk. Jalur evakuasi pun dibuat agar warga selalu siapsiaga menghadapi bencana. Sejumlah

relawan KTB juga disiagakan untuk membantu warga jika terjadi bencana. "Harapannya semua warga bahu membahu mewujudkan Kampung Tanggap Bencana," imbuhnya.

Hal senada juga dikatakan Wakil Walikota Yogyakarta Imam Priyono. Diharapkan simulasi bencana bisa melekat dalam kehidupan warga sehingga kesiapsiagaan menjadi kebiasaan. "Bencana juga tidak lepas dari hak-hak alam yang diambil. Misalnya orang buang sampah sembarangan di sungai. Jadi warga juga harus menjaga kebersihan dan kelestarian sungai," ucapnya.

Di Kota Yogyakarta sendiri sudah dibentuk 10 KTB. Sementara itu pada hari yang sama Relawan Komunitas Pareanom Yogyakarta menggelar apel siaga kebencanaan menghadapi musim hujan di Jalan Jagalan Nomor 34, dilanjutkan kerja bakti Sungai Code. Sebelumnya Walikota Yogyakarta Haryadi Suyuti menyatakan akan mengeluarkan Surat Keputusan Walikota terkait darurat bencana cuaca ekstrim dalam waktu dekat. Kini pemkot masih mengkaji dan memantau kecenderungan cuaca. Namun kesiapan warga menghadapi bencana terus disiapsiagakan. (Tri)-a



Seorang warga yang terbawa air sungai ditandu relawan dalam simulasi bencana banjir di Sudagaran Tegalrejo Yogyakarta kemarin.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pemukiman dan Prasarana	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Kelurahan Kricak			
3. BPBD			

Yogyakarta, 13 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005